

## COMPTE-RENDU REUNION DU VENDREDI 11 MAI 2012

La réunion s'est déroulée chez Patrick et Annie à Graçay, au lieu-dit La Poterie.

Étaient présents : Rafa, Marc, Bijou, Nadia, Fred, Marie, Nathalie, Mych, Patrick, Annie.

Nicolas nous a fait la gentillesse d'être présent afin de recueillir nos souhaits, quant à la création d'un site internet pour notre association, désormais déclarée, et qui possède aussi un compte en banque ; preuve à l'appui : Marie nous montre le chéquier !

Ordre du jour : La création du site  
La réalisation de pousse d'épine avec le vin restant  
Le bilan financier  
Les prochains soins à la vigne et l'exploitation du terrain attendant

### La création du site :

Après avoir débattu sur la nécessité du site et son contenu, Nicolas nous fait des propositions. Il est d'accord pour nous créer un « site/blog ». Pour cela il aura besoin des documents que nous souhaitons faire apparaître . Nous convenons d'une date pour que chacun transmette photos , compte-rendus, actus, et réfléchisse à la page de présentation de l'association. Tous les documents seront stockés sur une clef que l'on donnera à Nicolas. Nicolas nous prévient à réception des docs, d'un délai de deux mois pour la création du site. Il précise également qu'il faudra s'acquitter de la somme de 24 euros par an, en paiement d'hébergement de site. Le bureau valide ce projet. La date pour rassembler tous les documents est fixée au **vendredi 1er Juin, à 19h** et c'est Mych qui nous accueillera chez elle (à Vierzon) .

### La réalisation de la pousse d'épine :

Le mois de mai étant propice à la **cueillette**, il est décidé d' en organiser une le **dimanche 20 Mai à 14h30**. Le rendez-vous est fixé pour les personnes intéressées **chez Bijoux et Marc**. Il est prévu de cueillir puis de réaliser la pousse d'épine le même jour. Comme le temps est beau et certaines personnes disponibles , une cueillette est prévue dès demain samedi . Nathalie, Mych, Nadia et Bijou seront présentes.

### Le bilan financier :

A ce jour, Marie nous annonce que nous avons récolté 2262 euros (à quelques euros près!). Nous sommes à peu près à la moitié de la somme nécessaire pour l'achat de la vigne, mais nous avons encore un peu de temps devant nous et restons en attente d'autres parrainages et adhésions. Nous ferons le point courant juin.

### Les prochains soins à la vigne et l'exploitation du terrain attenant :

Il est nécessaire d'aller bientôt désherber entre les rangs et autour des pieds sans carton. Il faut aussi s'occuper des arbres fruitiers. La date prévue est le **samedi matin 16 juin à 9 heures**. Nous prévoyons d'y travailler la matinée car le soir a lieu le concert à la ferme chez Thierry et Anne à St Georges sur la Prée.

Concernant le terrain attenant, et puisque Sébastien ne l'exploitera pas finalement, nous décidons de le proposer aux personnes intéressées et d'y faire pousser des pommes de terre, ou des haricots, secs, ou bien encore des cucurbitacées. Avis aux amateurs donc !

### Autres propositions diverses :

Concernant la pousse d'épine nous évoquons l'idée de la vendre pour que les fonds aillent à l'achat de la vigne. Nous pensons qu'il serait peut-être possible d'en vendre lors de la soirée à la ferme chez Thierry et Anne : l'idée serait de tenir un stand d'informations sur l'association de la vigne de Beauregard, d'y proposer des parrainages et/ou des adhésions, donc d'y vendre des bouteilles de pousse d'épine. L'idée est acceptée sous réserve bien entendu que Thierry et Anne adhèrent à l'idée, et soient d'accord pour accueillir l'asso ce soir -là.

Nadia fait le point sur les fichiers des membres du bureau, celui des adhérents, celui des parrains, etc. Nous devons voir avec Patrice qui détient les coordonnées de tout ce petit monde, afin que tous soient informés et que personne ne soit oublié lors de nos rds à la vigne.

Fin de la réunion, après s'être bien évidemment sustenté des bons petits plats et vins de tous, et dans la sympathique et chaleureuse maison de Patrick et Annie !